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Protokoll	der	Jahreshauptversammlung	am	
23.	April	2018	im	Hotel	Bene	am	Südstrand	

	
1)	Eröffnung	und	Begrüßung	
Die	erste	Vorsitzende,	Nadine	Witt,	hat	die	Versammlung	um	19.35	Uhr	offiziell	eröffnet	und	begrüßt	alle	
anwesenden	Gäste	und	Mitglieder.	
Anwesenden	Gäste:	Oliver	Behncke	und	P.	Aermes	vom	TSF,	Marcel	Raabe	von	der	Württembergischen	
Versicherung,	Marion	Schmidt	vom	Fremdenverkehrsverein	Westfehmarn,	Rolf	Reijnders	vom	
Verkehrsverein	Mitte,	Claudia	Czellnik	von	der	M.A.C.	sowie	Herrn	Schwennsen	von	den	LN	und	Herrn	
Gammon	vom	FT.	
	

2)	Genehmigung	der	Tagesordnung	und	des	Protokolls	2017	
Erfolgt	einstimmig	ohne	Enthaltungen.	
	

3)	Kassenbericht	
Lea	Haltermann	liest	den	Kassenbericht.		
Die	Mitglieder	(32)	zahlen	zurzeit	einen	Jahresbeitrag	von	€	125,-	pro	Jahr.		
Aktueller	Kontostand	€	7.434,83	
Die	Kassenprüfung	fand	am	10.04.2018	in	Todendorf/Fehmarn	statt.		
	

4)	Bericht	der	Kassenprüfer	und	Entlastung	des	Vorstandes	
Eva-	Maria	Köhlbrandt	und	Marion	Ogriseck	loben	die	vorbildlich	geführte	Kasse.		
-	Hoher	Kassenbestand,	kein	Gewinn	erwirtschaften-	Hälfte	des	Kapitals	soll	in	Werbung	fließen.	
-	Größeren	Betrag	in	Printmedien	stecken	(Fehmarn	Magazine,	Reitsportmagazine),	dort	verstärkt	
investieren.	
-	Marion	Ogriseck	bittet	um	Entlastung	des	Vorstandes,	dieses	erfolgt	einstimmig.	
	

5)	Wahlen	
a.)	Petra	Rüder	wird	im	Amt	der	2.	Vorsitzenden	mit	eigener	Enthaltung	bestätigt	
b)	Die	Position	des	Schriftführers	konnte	nicht	neu	besetzt	werden.	Nina	Weilandt	führt	den	Posten	so	
lange	fort,	bis	jemand	neues	gefunden	ist.	
c)	Katharina	Thiel	scheidet	als	Beisitzerin	aus.	Nina	Weilandt	wird	einstimmig	mit	eigener	Enthaltung	zur	
Beisitzerin	gewählt	
d)	Eva	Maria	Köhlbrandt	wir	erneut	als	Kassenprüferin	gewählt,	dies	erfolgte	einstimmig	mit	eigener	
Enthaltung.	
	

6)	Reiterspiele	2017	
Wetterbedingt	mussten	die	Reiterspiele	in	der	Halle	stattfinden.	Die	Besucherzahl	war	mit	ca.	1000	Leuten	
annähernd	gleich	wie	im	Vorjahr.	Das	Event	wurde	auf	3	Stunden	begrenzt,	was	völlig	ausreichend	war.	
Der	Eingang	wurde	in	diesem	Jahr	durch	den	Infopoint	aufgewertet,	der	mit	Hilfe	vom	TSF	und	der	
Betreuung	durch	Herrn	und	Frau	Kollenberg,	Kirsten	Feuerlein	und	Antje	Wilder	zu	Stande	kam.	Diese	
erhielten	jeder	ein	kleines	Dankeschön.	
Reinhard	Henze	von	der	Reitervitrine	war	mit	seinem	Verkaufsbus	vor	Ort.	
Große	Resonanz	war	beim	Hufschmied	Sebastian	Orgiseck.	Dieser	fertigte	mit	den	Kindern	aus	Flacheisen	
ein	Hufeisen	an.	–	sehr	wirkungsvoll.	In	diesem	Jahr	steht	er	uns	allerdings	nicht	zur	Verfügung.	
Der	Verein	wäre	auch	bereit	einen	Schmied	für	das	Event	zu	bezahlen,	da	es	wirklich	sehr	einmalig	ist.	
	

Claudia	Czellnik	hält	einen	kurzen	Rückblick:	
In	diesem	Jahr	haben	wir	weniger	Mitglieder	zu	verzeichnen.		
Die	Plakate	für	die	Reiterspiele	2018	sind	schon	fertig	und	werden	ausgeteilt.	
Ein	neues	Rollup	ist	angeschafft	worden-	wichtig	für	Veranstaltungen.	
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Es	wurden	2017	insgesamt	283	Urkunden	bei	den	Reiterspielen	ausgehändigt.	In	der	Halle	war	eine	sehr	
familiäre	Atmosphäre.	
Auch	das	Hufeisen	bemalen	wurde	sehr	gut	angenommen.	
Stationen	kostenlos	(Für	die	Stempelkarte	wurde	am	Eingang	€	1,-	verlangt)	
Button	und	Bonbons	für	kommende	Events	sind	fertig.	
Gute	Werbung	wurde	auf	den	Höfen	und	von	den	Verkehrsvereinen	der	Insel	gemacht.	
Fehmarn	Magazine-	Anzeige	Hits	for	Kids	
Scholli-	jährlich	
Frau	Utech	machte	den	Vorschlag,	die	Plakate	auch	in	den	Dorfkästen	auszuhängen.	
Als	PDF	an	die	Verkehrsvereine	weiterleiten.	
	

Leider	war	am	gleichen	Tag	ein	Kinderfest	vom	TSF.	Nächstes	Jahr	bitte	eine	bessere	Terminabsprache.	
	

2018	Vorschau:	
Website	soll	überarbeitet	werden-	Smartphone	fähig,	neues	Design,	Logo	überarbeiten-	13	Jahre	alt.	
20531	Besucher	2016	und	27151	Besucher	2017	auf	der	Seite	Reiten	auf	Fehmarn.	
55679	Besucher	2016	und	46789	Besucher	2017	auf	der	Seite	vom	Fehmarnschen	Ringreiterverein.	
	

Rundmail	mit	an	die	Mitglieder-	Neue	Bilder/	Infos	
Facebook	–	aktuell	429	Fans,	kostenlos,	es	wird	dort	kein	Cent	für	Werbung	gezahlt.	Aktuelle	Termine,	
junges	Medium,	Teilen-	Zielgruppe	sind	Eltern	und	Kinder	
Herr	Behnke	machte	den	Vorschlag	auch	bei	Instagram	eine	Seite	zu	machen.	
	

Marion	Ogriseck	schlägt	vor	ein	neues	Konzept	zu	entwickeln	(der	Verein	besteht,	weil	wir	Gäste	haben	
möchten)	Was	möchte	der	Verein?	Vermarktung	puschen.	
Verschiedene	Themen	zu	verschiedenen	Zeiten	streuen.	
Sebastian	O.:	Fokus	auf	Urlaub	auf	den	Höfen-	Jede	Woche	einen	Hof/Mitglied	vorstellen	wäre	eine	große	
Bereicherung-	Verlinken	
Claudia	C.:	Wer	soll	das	machen?	Ein	Redaktionsplan	muss	auch	bezahlt	werden.	
	

Google	mit	Infos	füllen.	
	

Print	wird	nicht	aussterben-	Flyer	in	der	Gestaltung	aktualisieren-	Broschüre	ohne	Fremdwerbung.	
Im	Fehmarn	Magazine	wurde	das	Datum	für	die	Reiterspiele	falsch	gedruckt-	Das	wurde	bei	Facebook	mit	
dem	richtigen	Datum	posten.	
Film	von	Klaus	Küstern	über	die	Reiterspiele	wurde	gezeigt.	
Fehgasus	immer	ein	großer	Magnet.	
	

7)	Referent	Marcel	Raabe,	Württembergische	Versicherung	
Marcel	Raabe	hat	einen	Vortrag	über	die	Themen	Haftung	und	Versicherungsschutz	gehalten.	Was	gibt	es	
zu	beachten?	Wie	schütze	ich	meinen	Betrieb.	
	

8.)	Verschiedenes	
-	Verteilung	der	Flyer	überregional	
-	Agenturen	anfragen-	Flyer	mitzunehmen-	um	Werbematerial	zu	streuen	
-	Evtl.	Zusammenschluss	mit	anderen	Vereinen,	um	Fehmarn	bekannter	zu	machen	
-	Marte	Utecht:	€	30,-	Mitgliedschaft	im	Haflinger	Verein	
-	Stand	auf	dem	Sommerturnier	
	
	

Um	21.20	Uhr	endet	die	diesjährige	Jahreshauptversammlung	
	
	


